
平成２０年２月２７日 稲垣会長より 

 

平素は、会の運営にご協力を頂きありがとうございます。 

先日、全体協議会の新年会にご参加頂いた方、ありがとうございました。 

昨年よりもお互いの会話が盛り上がっているように見えて、楽しく過ごせまし

た。ありがとうございました。 

さて、別添の内容について、訪問部会さんよりお話がありました。 

３月の会議に向けて、ヘルパーさんの責任者の皆様での集まりで 

出た内容の意見でした。 

３月の会については 

１ 居宅側と訪問側が対峙する形で意見を言い合うことが目的でなく 

２ 利用者さんを特に敵対することを求めるわけでもなく、 

３ 皆が出来る限り同じ方向を向いて、建設的に問題解決に向かう場としたい

です。 

一度、皆様で、訪問部会様からのご意見について、それぞれに意見を持ってい

ただき、当日に、意見交換に備えてください。書類の見方によっては、訪問部

会さんの事業所さんがもう少し他方と連携をとっていけば、ケアマネとコミュ

ニケーションをとっていればうまく解決していくことにもつながりそうな内容

もありそうです。 

そんな意味で今回の場で、お互いを知る一歩になればと思います。 

まぁ、いつも思うのですが同じ市内で、同じ地区で仕事しているんですから和

気あいあいと楽しく行きましょうやという勢いではダメなんでしょうかねぇ。 

私見です。 

当日、参加予定の皆様は、この資料を印刷頂き持参頂ければ幸いです。 
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